

Vom 21. – 23. September fand in Regensburg das Superpreisträger-Camp 2022 von „Experimente antworten“ statt. Dieses Camp wird im Auftrag des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus durchgeführt.

Dazu waren Ricarda Söldner (Jgst. 7) und ich, Pauline Wiederer (Jgst. 8), eingeladen. Insgesamt waren 15 Schüler und Schülerinnen aus ganz Bayern, die den Superpreis im Jahr 2021 gewonnen hatten, anwesend.

Unsere stets gut gelaunten Betreuer waren Herr Dr. Stefan Anthofer und Frau Franziska Herden, beide Lehrer am Gymnasium in Neutraubling.

Nach der Ankunft in der Jugendherberge und bei einem Mittagessen konnten wir uns zuerst ein wenig kennenlernen. Der Nachmittag wurde mit Spielen wie Activity mit naturwissenschaftlichen Begriffen, UNO und Werwolf verbracht.

Die kommenden Tage waren gefüllt mit Experimenten an der Uni Regensburg und einer Show des zeitgleich stattfindenden Wissenschaftsfestivals „Highlights der Physik“. Auch eine Stadtrallye sowie eine Brauereiführung standen noch auf dem Programm.

Wir haben in diesen Tagen viel Neues gelernt, tolle Erfahrungen gemacht und sehr sympathische Leute kennengelernt.

Wir können jedem, der sich für Naturwissenschaften interessiert, nur empfehlen bei diesem Wettbewerb mitzumachen. Es lohnt sich!